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一星期蒸发165万

姚明炒股只玩“熟悉＋兴趣”股
姚明正式退役近一个月，以后他的名字

在财经媒体上的曝光率说不定会比体育媒体
更多。最近姚明就对某财经杂志透露了他的
投资经验，总结起来就两个词：兴趣+熟悉。

“对我来说，音乐和空间信息科技都是新兴产
业，我因为喜欢而了解和熟悉。”

入股上市科技公司合众思壮和音乐网
站，姚明的目的就是赚钱。为什么选择这样
的题材？“第一，我非常喜欢高科技，我也是
这类科技产品的使用者与受惠者，对此有非
常大的个人兴趣；第二，空间信息产业是高
渗透性的支柱性新兴产业，已经在全球范围
内得到广泛的重视与应用，其商业价值与发
展空间是不可限量的。”

但这两项投资，姚明目前还处在亏损阶
段。上周全球股市大跌，有媒体粗略估算了
一下，姚明一周在股票上损失了 165万元人
民币。但对身家超过 13 亿美元的姚明来
说，这点损失真是毛毛雨，所以他会淡定地
说：“股价有高有低，但无论低或高我都不会
去看短期的账面数字，我要的是持久的长期
价值。” 安平

留美归来 陈中要做女强人
昨天上午，2011全国青少年跆拳道邀请

赛在北京密云开幕，奥运冠军陈中作为特约
嘉宾来到了现场。

去年 8月底，已经是北京体育大学冠军
班学员的陈中，远赴美国进行了一年的留学
生活。陈中说，“所以我现在回国之后的最大
想法就是，把我在美国学到的知识运用到咱
们中国的体育上面，我会在北京体育大学工
作，希望自己能够成为有用的人。”

事实上，自从参加完2008年北京奥运会
退役后，陈中并没有闲着，除了结婚生子外，
她还成立了陈中跆拳道科技发展有限公司，
并且开馆收徒。 邵化谦

昨日中午，射击奥运冠军杜丽在微博上
晒出了与 1岁的儿子庞梓仁的亲密照，尽展
幸福妈妈姿态。

近日，杜丽和庞伟都忙于国家射击队的
奥运选拔赛，庞伟以第二位和第六位分别入
选男子10米气手枪和50米手枪速射大名单。

而杜丽则喜忧参半，在女子 50 米步枪
3×20比赛中，她顺利入选奥运会该项目大名
单，但在女子 10米气步枪的比赛中，杜丽未
能入选前六名的最终名单，这位 2004 年奥
运会的首金得主很可能无缘这个项目的参
赛资格。 安平

杜丽微博晒与宝宝亲子照

从来没“直捣过黄龙”从来没“直捣过黄龙”
不代表征服不了嘉兴不代表征服不了嘉兴

今晚建业客场挑战杭州绿城今晚建业客场挑战杭州绿城

今天晚上7点半，河南建业将在嘉兴体育中心挑战杭州绿城，这又
是一个从未在客场战胜过的对手，不过自认竞技状态不错的建业，毫
不犹豫地将目标锁定在了3分。 晚报首席记者 郭韬略 嘉兴报道

恒大穆里奇受罚 建业受益
中国足协昨天公布了对广州恒大外援

穆里奇的处罚决定——停赛5场，罚款2.5
万元，这个决定也让将在本周日主场迎战
广州恒大的建业队间接受益。

上周在辽宁同广州的比赛中，穆里奇
曾经恶意用手揪对方球员肇俊哲的头发，
这个动作躲过了当值主裁的眼睛，令其逃
脱了红牌处罚。不过中国足协纪律委员会
在研究了比赛录像，并听取了比赛监督的
汇报后，最终还是做出了对其重罚的决定。

从去年加盟广州恒大之后，穆里奇就
成为每一个对手的“噩梦”，本赛季截至目
前，他一人打进了 9个球，并且有过 7次助
攻。在建业与恒大的首回合交锋时，穆里奇
就起到了至关重要的作用，他一个人就让建
业的后防线手忙脚乱。而因为受到停赛处
罚，本周日他将不会出现在航海体育场，这
于建业队而言绝对算是个好消息。

河南建业和杭州绿城是一对从中甲时代开
始就频繁交手并在同一年进入中超的老对手，
不过建业队在客场同绿城的比赛中战绩素来不
佳，中甲时不乏大比分输球的经历，而进入中超
之后，他们在客场同对手的4次交锋中不仅是只
拿到了一分，甚至还从未进过球。

杭州绿城的主场名为“黄龙体育中心”，但“直
捣黄龙”对于建业队来讲却总是一个难以企及的
目标。由于要承办全国残运会，黄龙体育中心需
升级改造，这使得绿城的主场不得不搬到距离杭

州100公里的嘉兴，虽然客观上让建业队的客场
之旅多了一些折腾，但这在队员眼中则被视为一
个好兆头：“这么多年我们都没在杭州赢过球，这
次换到嘉兴也许会好一些，毕竟绿城现在的状态
也不好，他们最近7轮也只赢了一场比赛。”

之前建业队已经连破了多年在成都、上海
不赢球的怪圈，这也为队员积累了足够的“心理
基础”。 昨天代表邦弗雷雷出席新闻发布会的
助理教练赵伟在谈到本场比赛的目标时也非常
坚决：“当然是想要全取3分了。”

上周六在航海体育场，建业队遭遇了今年
以来最闷热的一个主场比赛日，队伍的表现也
与以往大相径庭，就连邦弗雷雷在赛后都坦承

“我们看上去要比对手更累。”
然而比起来郑州，嘉兴的闷热情况有过

之而无不及，近几天的最高温度都在 35℃以
上，而且湿度很大，白天走在大街上，没一会
儿就大汗淋漓。与上一场只隔了 4 天，而且
又经过了旅途奔波，这种情况下，难免更让人
为球队的体能担心。昨天训练的时候，队医
还特别提醒队员“节省”：“对方只提供了 48
瓶水，你们喝了一半儿的水别乱扔，不然还真

不够。”从“耗水量”也可以看出来当地天气的
热度。

尽管如此，赵伟对球队的体能还是很有信
心的：“天气还算可以，晚上还是有一些风的。
主要是连续比赛，肯定对队员的体能有影响，不
过每支队伍都是这样，对大家是公平的。”嘉兴
体育中心位于城市郊区，四周相当空旷，从昨天
晚上记者在训练场边的感受看，确实有风，比白
天要“好受一些”。但是上一轮比赛过后自己

“也不知道”队员为何显得比对方累的邦弗雷
雷，在短短几天之内，是不是已经找到良方，还
有待比赛检验。

“蕾丝”缺阵 卡通戈或首发
困扰建业队的还有另外一个问题：外

援弗洛雷斯上轮拉伤了大腿，未能随队前
来嘉兴，这将会给建业队的进攻带来不利
影响。另一方面，随着赵鹏和王寿挺的回
归，球队的防守厚度将会得到大大加强。

表面上，弗洛雷斯的缺阵加上李准叶没
有随队出征，建业队本场只有三名外援，他们
将不再受名额限制而能够全部首发。但毕竟
卡通戈和弗洛雷斯并不是一个位置，如果他
首发和内托搭档前锋，建业队将会改为442
阵型，只是之前邦弗雷雷也有过这样的尝
试，并不成功。如果继续沿用451阵型，将
陆峰的位置前提到前腰，用王寿挺和黄希扬
搭档双后腰，但这样的话，把卡通戈这么一
个高价外援继续放在替补席上又显得浪费。

昨天在被问到卡通戈是否会首发时，
赵伟的回答也模棱两可：“这个，可能吧。”
而究竟如何取舍，还要看邦弗雷雷今天最
后的决断。

云南省体育局就“0 分门”发
表说明

动作未达标当然给“0分”
据新华社电 云南省跳水锦标赛双人跳

比赛中出现的“0分门”事件近日引起全国关
注。昨日，云南省体育局正式发表情况说明，
称迄今没有收到任何书面投诉，比赛中给 0
分是因为运动员不能完成规定难度的动作，
均视为未完成比赛。

就媒体争议的是否裁判员“太业余”而毁
掉比赛，云南省体育局认为，本次比赛共有6
名打分裁判；其中，有3名裁判多次参加省级
比赛裁判工作，其余 3名新裁判员均参加过
跳水裁判员培训，考试合格。

受伤的“蕾丝”


